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Татьяна Грачева - Невидимая Хазария 
краткое содержание

Невидимая Хазария - описание и краткое содержание, автор 
Татьяна Грачева, читайте безплатно онлайн на сайте элек-
тронной библиотеки LibKing.Ru 
Книга политолога Татьяны Грачёвой «Невидимая Хазария» 
для многих станет откровением, опрокидывающим устоявши-
еся представления о современном мире большой политики и в 
определённом смысле – настоящей сенсацией.
Впервые за многие десятилетия появляется столь простое 
по форме и глубокое по сути осмысление актуальнейших 
«запретных» тем не только в привычном для светского 
общества интеллектуальном измерении, но и в непривычном, 
духовно-религиозном сакральном контексте.
Мир управляется религиозно и за большой политикой 
Запада стоят религиозные антихристианские силы – таково 
одно лишь из фундаментальных открытий автора, анализи-
рующего мировую политику не только как политолог, но и 
как духовный аналитик.
Россия в лице государства и светского общества оказалась 
совершенно не готовой и не способной адекватно реагиро-
вать на современные духовные вызовы внешних междуна-
родных агрессоров.  
Прочитав книгу, понимаешь, что только триединый союз наро-
да, армии и Церкви, скрепленный единством национальных 
традиций, способен сегодня повернуть вспять колесо рос-
сийской истории, маховик которой активно раскручивается 
мировой закулисой.
Возвращение России к своим православным традициям, к идеа-
лам Святой Руси, тем не менее, представляет для мировых сил 
зла непреодолимую преграду. Ибо сам дух злобы, на кото-
ром стоит западная империя, уже побеждён и повержен в 
своей основе Иисусом Христом. И сегодня требуется только 
время, чтобы наш народ осознал, что наша победа в борь-
бе против любых сил, против любых глобализационных 
процессов предрешена, если с нами Бог. Если мы сделаем 
осознанный выбор именно в Его сторону, а не в сторону Его 
противников. «Ибо всякий, рождённый от Бога, побеждает мир; 
и сия есть победа, победившая мир, вера наша» (1 Ин. 5:4).
Книга Т. Грачёвой это наставление для воинов духа, имеющих 
мужественное сердце, ум, честь и достоинство, призыв отстоять 
то, что было создано и сохранено для нас нашими великими 
предками.
Как известно, в Православии это глобальное государство 
связывают с предконечными временами и приходом антихри-
ста, и потому нынешняя война против государственности – это 
последняя война последних времен.
Согласно стратегии нетократии, первый этап – разрушение 
государства – ассоциируется с мерами по фрагментации, а 
второй – замена государства надгосударственными 



образованиями - будет осуществляться в ходе интеграции. Ее 
результатом и будет создание глобального государства.
То есть выбор государственности в качестве мишени для унич-
тожения в современной войне против разных стран является 
не случайным совпадением, а хорошо продуманной и после-
довательно осуществляемой в мировом масштабе стратегией 
глобальных сил.
В июне 1991 года в Баден-Бадене (Германия) на заседании 
пресловутого Бильдербергского клуба Дэвид Рокфеллер сказал: 
«Для нас было бы невозможным осуществлять наш мировой 
проект, если бы все эти годы наши планы были предметом глас-
ности. Мир намного сложнее, и сейчас он готов идти маршем 
к мировому правительству. Сверхнациональный суверени-
тет интеллектуальной элиты и мировых банкиров, безусловно, 
предпочтительнее национального самоопределения, которое 
практикуется последние века».
Представитель клана Рокфеллеров, Ник Рокфеллер, пытаясь 
привлечь в ряды этой самой интеллектуальной элиты голливуд-
ского продюсера и кинодокументалиста Аарона Руссо, сделал 
в разговоре с ним ряд циничных признаний о целях мирового 
правительства. Аарон Руссо известен своим документальным 
фильмом «Америка – от свободы к фашизму» о финансовых 
преступлениях в недрах Федеральной резервной системы США. 
В одном из разговоров Рокфеллер спросил Руссо, не хочет ли 
он вступить в Совет по международным отношениям. Руссо 
отверг это предложение, сказав, что он не хочет участвовать в 
порабощении людей. На это Рокфеллер холодно спросил, поче-
му он заботится о «рабах».
В своем интервью Руссо вспоминает, что он задал как-то Рок-
феллеру вопрос: «Вы обладаете всеми деньгами мира, которые 
вам нужны. Вы обладаете всей полнотой власти в мире, которая 
вам нужна. В чем смысл всего этого, какова конечная цель?» 
На это Рокфеллер ответил: «Наша конечная цель – добиться 
того, чтобы все были чипированы. Чтобы контролировать 
все общество, чтобы банкиры и элита контролировали 
мир». Рокфеллер даже пообещал Руссо, что, если он присое-
динится к элите, его чип будет иметь особую отметку, которая 
позволит ему избежать чрезмерного надзора.
Рокфеллер признался, что война с террором – это ложь и 
мистификация. За одиннадцать месяцев до террористиче-
ских актов 11 сентября он предсказал, что произойдет некое 
«событие», которое приведет к вторжению в Ирак и Афгани-
стан.
Рокфеллер также сказал Руссо, что его фамильный фонд 
создал и финансировал женское движение за эмансипацию с 
целью разрушить институт семьи и что сокращение численности 
населения в мире является основополагающей целью глобаль-
ной элиты.
Ну, действительно, чего там стесняться: «Мы – интеллектуаль-
ная элита, мы захапали деньги. А теперь хотим править миром». 
У Ника Рокфеллера получается, что глобализм – это есть гло-
бальная власть элиты плюс чипизация всего мира».
А у Дэвида Рокфеллера получается следующий подтекст: вы 
должны нам отдать свой национальный суверенитет (не хотите 
по-доброму, заберем с помощью войны), чтобы мы состряпали 
свой собственный, сверхнациональный, для интеллектуальной 
элиты. То есть мы, элита, – умные, а вы, дурачки, должны нам 
подчиняться. Но, видимо, не знаком был Дэвид с русским фоль-
клором, когда произносил эти простые, как пять копеек, слова. 
Так вот в русских сказках Иванушка-дурачок в конце концов 
одерживал победу над всякой нечистью и являл чудеса 
мудрости и силы. Да, не читают в Бильдербержье русских ска-
зок, а зря. Может, умнее бы стали… А поскольку ума не хватает, 
берут хитростью, коварством, лукавством, преступлениями, 
действуют исподтишка, тайно. Вывалят свой навоз на дорогу, 
а сами за угол прячутся. Ждут, кто в него вляпается. И уж кто 
туда попадает, того сразу тащат к себе. Мол, ты все равно 
теперь плохо пахнешь, так же, как и мы, оставайся с нами 
строить из нашего материала мировой порядок и отдай нам 
все, что у тебя есть: твою свободу, независимость и сувере-
нитет.
Государственности объявлена война, которая ведется тайно и 
явно и не знает никаких ограничений в выборе сил и средств. 
Война, которая идет не на жизнь, а в прямом смысле на смерть. 
Чтобы нам защитить нашу государственность, нужно, во-пер-
вых, признать сам факт этой войны, во-вторых, понять 
ее сущность, и, в-третьих, выработать четкую стратегию 
отражения агрессии.
Мы должны осознать, что защита нашей государственности –

это не только наш гражданский долг, но и, самое главное, наш 
духовный долг как православных христиан перед Богом. Ведь 
в конечном итоге речь идет о преданности нашей вере и идеа-
лам Святой Руси.
Опыт «холодной войны», войны в Югославии и войны в Ираке 
свидетельствует, что светская государственность, даже такая 
физически и материально мощная, как в Советском Союзе, 
крайне уязвима, и против нее противник обладает стратегиями 
борьбы. То есть светская государственность для него не пред-
ставляет главной опасности.
Цель создания глобального государства - это цель духов-
ного и религиозного характера. Для того чтобы ее достичь, 
нужно до основания уничтожить священную государственность, 
даже идею о ней, даже память о ней, полностью скомпроме-
тировать ее историю. Вот в чем враг видит главную для себя 
опасность. Религиозный характер последней войны последних 
времен, развязанной для того, чтобы подготовить приход анти-
христа, делает ее трудной и сложной, не сравнимой ни с какой 
другой войной в истории человечества. В ней, в отличие от 
предыдущих войн, вопрос стоит не только о спасении жизни фи-
зической или политической, но прежде всего о спасении души. 
Ибо Господь сказал: «Не бойтесь убивающих тело, души же не 
могущих убить; а бойтесь более того, кто может и душу, и тело 
погубить в геенне» (Мф. 10:28). Но что значит убить душу? 
Это значит, отвратить ее от Бога, от веры, от всего доброго, 
чистого, святого. Исходя из этого понимания убийства души, 
мы вправе сказать, что отвращение человека и народа от свя-
щенной государственности, учрежденной Богом, связанной 
с православной верой и потому святой, есть тоже убийство 
души. Поэтому в нынешней войне против государственности 
жертв неизмеримо больше, чем в обычных войнах. Ведь тради-
ционно все считают физические потери, а духовным поте-
рям счет никто не ведет. Их и не воспринимают как потери, 
потому что не видят сути этой последней войны. Внешне 
вроде бы все нормально: люди ходят, что-то делают, общаются, 
но много ли среди них живых?

Здравствуйте, коллеги!

1.Как и обещал ставлю в номер откорректированный от-
вет-Справку за подписью Е.Е.Михайлова, врио начальника 
Управления по вопросам миграции областного ГУМВД, в кото-
рой чётко обозначено, что мы с вами граждане СССР\РСФСР, 
а не мигранты с фальшивыми паспортами РФ, со всеми 
вытекающими обстоятельствами.
Жду от вас заявлений в адрес начальника ГУМВД по Волгоград-
ской области Д.Ю.Вельможко, г.Волгоград, ул. Краснознамен-
ская, 17 в которых вы заявите о том, чтобы вам были выданы 
аналогичные справки, с отправкой их заказными письмами по 
вашим домашним адресам. В третий раз предлагать не буду, 
насильно заставлять быть умными нельзя-сам с ума сой-
дёшь.
2.Материалы Татьяны Грачёвой мы ставили в газету, но это



было давным-давно, пришло время вновь вернуться к столь 
легендарному в «Русском Вопросе» писателю. Царствия Не-
бесного ей!!!
3.Хочу извиниться перед читателями и покаяться перед От-
цом Небесным. Это я о том, что в храмы перестал ходить. 
Как выяснилось, когда припекает и припекает тебя лич-
но-шелуха слов сходит с души, как обгоревшая кожа с тела, 
клочьями.
19 декабря 2023г мы с супругой почтили память Николая Чудо-
творца и в Казанском соборе, и в соборе Александра Невского. 
А 19 января 2024г, в день крещения Иисуса Христа я сидел в 
кабинете врача гематолога областного онкодиспансера и 
ждал приговора после сдачи пункции костного мозга.
Слава Блогу-мои молитвы были услышаны и врач, открыв 
анализы, улыбнувшись сказала-у Вас всё в пределах нормы. И 
все мои страхи остались позади.
2023г был для меня страшным годом. 2 вызова Скорой 
Помощи с обострением панкреотита, из квартиры с 7 дневными 
госпитализациями (а может быть его и не было, и так про-
являла себя лимфосистема), 1 вызов с прыжком давления 
в зале суда и лечением на дому. Далее 7 ноября 2023г была 
операция под общим наркозом с 7 дневной госпитализацией по 
взятию гистологии с неутешительным диагнозом. Потом пункция 
костного мозга 10 января 2024г с ожидаемой вероятностью его 
поражения.
Удивляюсь по сей день, как мой организм мог столь долго сохра-
нять работоспособность. 3 года скрытого и 1 год полуприкрытого 
течения болезни, с воспалением в конце 2023г практически 
всех лимфоузлов, когда не было никакой надежды на благопри-
ятный исход – выстоять было очень непросто. За эти годы я 
потерял в весе 8кг, думая, что это всё нервы и возраст. Но 
оказалось, что нервы могли стать причиной сбоя лимфоси-
стемы, а далее организм уже без моего контроля (не давая 
ему осознать степень опасности), вступил в борьбу за своё 
существование. 
И наконец, наступило 19 января 2024г, когда стало ясно, что 
болезнь отступила.
По всей видимости она нанесла мне удар по лимфосистеме 
аж!!! весной 2020г, эпизодически вспыхивая так называемы-
ми «ковидными наездами». 
Напомню, что иконка Николая Чудотворца (изготовлена к Боро-
динскому сражению для размещения в нагрудных, накладных 
карманах гимнастёрок точно над сердцами бойцов), сопрово-
ждает меня все последние годы. Я дважды засыпал за рулём 
на трассе и спасся, мы выстояли в стольких наездах, убере-
глись во время взрыва пакета с болтами стоящего на ступеньках 
дворца Строителей в Волжском, во время очередного съезда 
Русского народа, преодолели полное безденежье и сохранили в 
неприкосновенности свою газету. К кому, как не к нему, свято-
му Николаю Чудотворцу, оставалось мне идти? 
Демонстрировать свои слабости, тем более прилюдно, мало 
удовольствия, но и промолчать я не мог-личные примеры 
всегда более убедительны, чем увещевания с обращением 
к печатным текстам. Болезнь практически полностью, и 
чудом, исчезла, потеряв в своём статусе степень агрессив-
ности, а с той, которая осталась, можно и не спешить на тот 
свет. Её повадки мне теперь известны, меры предосторожности 
очевидны, а зная противника можно заранее подготовиться. 
Главное, Кто стоит за твоей спиной, на Кого ты надеешься и 
от Кого ждёшь помощь.
4. И наконец, ставлю в свою колонку обращение следующе-
го содержания. (см. ниже), без целого ряда фотографий и 
скриншотов видео. Только тексты.   

Губернатору и генералам Прокуратуры, ГУМВД, ФСБ, СУ СК по 
Волгоградской области;

З8 депутатам Волгоградской областной думы;
36 депутатам Волгоградской городской думы;

Главе г.Волгограда;
Областные СМИ.

К сведению:
Митрополиту Феодору-архиерею Русской православной церкви, 

митрополиту Волгоградскому и Камышинскому;
Муфтию Ильясу Бектемирову-

муфтию духовного управления мусульман Волгоградской обла-
сти.

Как гражданин СССР\РСФСР не выходивший из гражданства 
СССР\РСФСР и не входивший в гражданство не существу-
ющего государства «Российская Федерация», настаиваю на 
проведении комплексной экспертизы «ГЛАВНОГО» экспона-
та «Музея Истории» в пойме реки Царица (с него начинается 
маршрут осмотра), представленного в виде фальшивой 
карты границ фейкового хазарского каганата, созданного 
по аналогии с выдуманными границами фейкового Изра-
иля, ставшего причиной кровавой иудейской резни корен-
ного населения Палестины-палестинцев. (письмо б\н от 
13.11.2013г в приложении и фото фальшивой карты ниже по 
тексту)
«Археологи подтвердили, что Ветхий Завет был просто 
списан у шумеров. 
Еврейский археолог профессор З.Герцог: в истории евре-
ев и Израиля не было библейского периода...
«В 1999 году взорвалась большая информационная бомба об 
иудейской лжи. Еврейские археологи более 70-ти лет вели 
раскопки на землях нынешнего Израиля и соседних земель Па-
лестины, чтобы конкретными фактами доказать всему миру, 
в том числе и евреям, о подлинности Библейской истории 
еврейского народа, как богоизбранной нации. 
И, о ужас!
Еврейский археолог профессор З. Герцог рискнул пойти про-
тив сионистской лжи и опубликовал сенсационные выводы 
почти столетних археологических раскопок.
Итак, наука утверждает, что в истории евреев и Израиля 
не было никакого библейского периода, не было ни Исхода 
из Египта, ни странствий по Синаю, ни осады Иерихона 
Иисусом Навиным, ни великой империи Давида и Соломо-
на». (См. в приложении текст колонки редактора из №47 от 
21.12.2023г)
 Обоснование мною представлено в двух прилагаемых колон-
ках главного редактора газеты «Колоколъ» и обращении б\н от 
13.11.2023г., на которое никто из вас не дал должного ответа.
По результатам комплексной экспертизы, представленной 

на суд общественности, прошу фальшивый экспонат 
изъять и уничтожить.

Введение
Уважаемые господа-товарищи

Я прекрасно понимаю, что все вы по факту являетесь руково-
дителями региональных структур мирового правительства, гото-
вящегося к коронованию антихриста. Достаточно поверить 
в то, что ниже приведённые данные, взятые из соцсетей, 
соответствуют действительности, чтобы иметь право на 
подобные утверждения.
Нет никаких сомнений и в том, что мировой сионизм (еврей-
ский фашизм\сатанизм) – ударный отряд дьявола, гото-
вящий человечество практически к полному уничтожению. В 
настоящий момент сминаются последние преграды на пути 
к его мировому господству.
Не видеть того, какими методами это достигается, вы не можете, 
поэтому делаете вид, что ничего не происходит и доживаете 
свои последние дни в относительном «благополучии», соуча-
ствуя в реализации смертного приговора, вынесенного 
иудами вашим детям, внукам, стране.
Каждые 100 лет повторяющиеся пандемии (в т.ч. маски и вакци-
нации); локальные и мировые войны, отправляющие на тот свет 
белое мужское население; завоз в страны с белым населением 
миллионов мигрантов; посыпание с неба заразой (химтрейлы); 
медленно убивающие людей электромагнитные рамки, в т.ч. в 
школах и медучреждениях; установка смертоносных вышек G5; 
отмена ГОСТов в пищевой индустрии, с ликвидацией государ-
ственных лабораторий; одебиливание наших детей программой 
для умственно отсталых из дурдомов США; методичное удуше-
ние населения удавкой нищеты, лишь малая часть методов 
уничтожения человечества, и в первую очередь населения 
России. 
Могу только предполагать, что в ваших приёмных сидят 
иностранные агенты, с диверсионной целью фильтрующие 
входящие письма, отправляя их в районы для «решения» 
важнейших проблем дворниками, участковыми и низшими 
звеньями клерков.
А если внедрённых диверсантов в ваших отделах нет, тогда, 
извините, все вопросы к вам лично.
Когда депутаты всех уровней подписывают странные ответы 
(если подписывают), что содержание моих обращений не их 
прерогатива-я всегда задаю вопрос: а для чего вы в думах, 
господа, сидите – раздавать народную собственность, душить 



своих избирателей антинародными законами или защищать 
людей от оккупантов (врагов), грабящих страну? Вы зачем 
пишете в своих ответах (если пишете), что проблема принята 
к сведению, т.е. становясь наблюдателями, а по сути соу-
частниками всех совершаемых против ваших избирателей 
преступлений? Не держите людей за дураков, верящих в ваши 
кастрированные (обрезанные) обязанности.

В данном обращении я вновь возвращаюсь к проблеме с 
2-мя еврейскими фашистами, записавшими видео от имени 
местной синагоги, чьи личности никто не собирается уста-
навливать, а тем более привлекать их к уголовной и адми-
нистративной ответственности. (см. приложение обращение 
б\н от 13.11.2023г).
Я, русский человек, возложил 15.07.2023г цветы к памятнику 
основателю г.Царицына в годовщину его закладки, и с закрытым 
ртом демонстративно простоял 30 секунд с ватманом поднятым 
над головой, на котором были нанесены цвета имперского фла-
га и исторические даты, в т.ч. и дата закладки города, так меня 
через 2,5 месяца потащили в суд штрафовать за якобы 
несанкционированное «пикетирование лошади» Григория 
Засекина, с совершением уголовного деяния лицами в форме 
и мантиях -оставлением в опасности из-за неоказание медицин-
ской помощи в стенах суда.
Кто там визжит на территории России круглые сутки о русофо-
бах и русофобии? Так вот же они – захлёбывающиеся от ярости 
русоненавистники-совсем рядом, так не от того ли во властных 
кабинетах куриная слепота и странная глухота в отношении 
еврейских фашистов-сатанистов и непреходящая нена-
висть к русским?
Вычленяю из огромного потока информации 3 материала с при-
общением их к данному обращению:
-2 колонки главного редактора С.В.Терентьева из газеты

«Колоколъ» №47 от 21 декабря 2023г и №1 от 11 января 
2024г и
-обращение С.В.Терентьева б\н от 13.11. 2023г
Рассмотрев ответ за подписью уважаемого мною, предсе-
дателя комитета по делам национальностей и казачества 
Э.Ф.Давыдовского, дать который было поручено ему аппаратом 
губернатора, я с сочувствием прочитал нижеследующий текст, 
подготовленный заведующим сектором Ю.Ю.Федоренковым.
Цитата: «Кроме исторического факта существования 
когда-то Хазарского каганата, всё остальное в видео-
ролике представляется мистификацией, не имеющей 
отношения ни к иудаизму, ни к каббализму, ни к местной 
еврейской общине».
Как всё оказывается просто со слов Ю.Ю.Федоренкова, 
даже официальное письмо мол есть от еврейской общины. 
Здесь главное беззаветно верить во всё, что «проглаголют» 
местные евреи. Это выше здравого смысла, всех действующих 
законов и документов. Сказали, что 516 советских граждан, 
захороненных на Центральном кладбище (Акт государственной 
комиссии), сплошь евреи (которыми и не пахло в 1942-1943гг 
вг. Сталинграде), и вот уже погибшие граждане СССР пере-
крашиваются в евреев и лежат они якобы не на кладбище, а 
в сквере им. 8 марта в отдельной яме и все поверили-начи-
ная от депутатов Волгоградской городской думы до прокурора 
Волгоградской области. Ослушаться было никак нельзя-как 
еврейское правительство Волгоградской области сказало, 
так и будет. Хозяева и в Африке хозяева. Вот так работает 
наглая ХУЦПА-«ЛОХОКОСТ» увековечен.
Стоит фальшивка в честь еврейского «ЛОХОКОСТА», и глаз 
никому из виновных гоев не трёт.
На фоне заполонивших интернет просторы видеороликов 
с выступлениями известных иудеев, в т.ч. В.В.Зеленского 
и иже с ним, мое требование изъять фальшивку из «музея 
Истории» и принять меры к выявлению местных сионистов 
(еврейских фашистов), как минимум, должно обезпокоить 
адресатов данного обращения:
1. Сионист Бер Кут, безостановочно озвучивает в своих 
многочисленных видео планы заселения евреями террито-
рии Украины, в т.ч. и Крыма с 5 украинскими областями, и 
перечисляет членов правительства будущего «Небесного 
Иерусалима», в т.ч. завсегдатаев Центрального ТВ России – 
евреев Кедми, Соловьёва и Сатановского. А теперь оказы-
вается, что аппетиты у сионистов-фашистов простираются 
гораздо дальше. 
2. Появление в интернете 2-х прихожан местной синагоги с 
их фашистскими заявлениями о выселении гоев с терри-
тории Волгоградской области, якобы земель Хазарского 
каганата, принадлежащих евреям. Передавших приветы 
украинским евреям - фашистам В.В.Зеленскопу и тд.
3. Еврей Ариель Марон «Миллионы евреев ждут
переселения на Белгородчину» №4899.mp.4
Появились и несколько видео с участием представителя из-
раильского Моссада Ариеля Марона и Татьяны Карацубы, 
про уничтожение гойских столиц и городов миллионников, 
в т.ч. и атомными ударами подконтрольных правительств 
по своим городам. И в этих видео всё о том же новом хазар-
ском каганате, который будет построен на костях миллио-
нов гоев. Уже и про г.Белгород речь идёт -  о вывозе гоев на 
север России и строительстве на территории Белгородчи-
ны хазарских городов.
4. Еврей Илья Кива, бывший депутат украинской 
Рады: «О праве евреев на земли Украины».
Убит не дождавшись коронации антихриста.  
5. Еврей Зеленский: «Украина станет Израилем» 
Так стоит ли верить тексту: «Кроме исторического факта су-
ществования когда-то Хазарского каганата, всё осталь-
ное в видеоролике представляется мистификацией, не 
имеющей отношения ни к иудаизму, ни к каббализму, ни к 
местной еврейской общине»? 
Наглейшая еврейская ХУЦПА не знает пределов!?
В связи с чем, прошу возбудить уголовное дело в отношение 
подрывного центра сионизма в г.Волгограде, где шустрой 
братией создаются фальшивки, сопровождаемые многолет-
ними воплями о «русском фашизме»! 
Вот только для этого русским людям (по иудейскому пре-
зрительному - гоям) - надо отряхнуться от чужой мерзости.
Приложение: Данное обращение и 3 документа находятся в 
одном файле.
Главный редактор газеты «Колоколъ»              С.В.Терентьев



ЛИКИ ПОГИБШЕЙ РОССИИ!
Русская семья, фото 1909 года. Разговаривал с одним 
аналитиком, он меня уверял, что к 2030 году будет осущест-
влён проект «СССР 02». «Только без тех ужасов, что были в 
прежнем проекте», – пояснил аналитик. «И без русских лю-
дей, – добавил я, – русских в нью-совдепии уже не будет».

9 января - день памяти убиенного князя ВЛАДИМИРА ПА-
ЛЕЙ, одного из Алапаевских мучеников

+ Алапаевские мученики – 
восемь человек, приближенных 
к Царской семье и казненных 
на следующий день после ее 
жестокого убийства.
Большевик Василий Рябов 
– дал следующие показания 
относительно совершенного 
убийства:

«Сначала мы подвели Вел. Княгиню Елизавету к шахте. Сбро-
сив ее в шахту, мы в течение некоторого времени слышали, как 
она барахталась в воде. Затем мы сбросили и инокиню Варвару 
за ней. Опять мы услышали плеск воды и затем голоса двух 
женщин. Стало очевидно, что, вытащив себя из воды, Вел. Кня-
гиня также вытащила и свою спутницу. Тогда, не имея другого 
выхода, мы сбросили туда и всех мужчин”.
Никто из них, по-видимому, не утонул и не захлебнулся в воде, 
и через некоторое время мы снова могли слышать почти все их 
голоса.
Тогда я бросил туда гранату. Она взорвалась и все было тихо... 
Мы решили немного подождать, проверить, все ли они погибли. 
Вскоре мы услышали разговор и едва слышный стон. Я бросил 
туда еще одну гранату. И что же вы думаете – из-под земли мы 
услышали пение! Я был объят ужасом. Они пели молитву «Спа-
си, Господи, люди Твоя!»
У нас больше не было гранат, однако невозможно было оста-
вить дело незаконченным. Мы решили завалить шахту сухим 
хворостом и зажечь его. Сквозь густой дым еще долгое время 
продолжало доноситься до нас их пение...”
Случайным свидетелем убийства стал местный крестьянин, 
больше суток он не смел выйти из своего укрытия в лесу, так 
как думал, что шахту оцепил караул. По его свидетельству, он 
слышал из шахты голоса и церковные песнопения.
Среди казненных был князь Владимир Палей. Ему исполнился 
21 год.
Князь Владимир Палей был сыном великого князя Павла Алек-
сандровича, младшего из сыновей Императора Александра 
Второго, и Ольги Валериановны Карнович, дочери одного из 
придворных императорского двора. Ввиду того, что брак его ро-
дителей был морганатическим, Владимир не мог носить фами-
лии своего отца – Романов, но позже получил титул князя Палей 
особым указом Царя Николая Второго.
Это обстоятельство могло бы спасти ему жизнь. 3 марта 1918 
г. один из самых могущественных комиссаров Петрограда, 
Моисей Соломонович Урицкий, приказал всем членам семьи 
Романовых явиться в городской отдел ЧК. Урицкий сделал поэту 
предложение: «Вы подпишете бумагу о том, что Вы перестаете 
считать Павла Александровича Вашим отцом, и тогда Вы сразу 

станете свободным; в противном случае Вы подпишете вот эту 
другую бумагу, которая будет означать изгнание».
Владимир остался верным сыновней любви и чести и выбрал 
взамен заточение и смерть.
С 13 лет Владимир Палей писал стихи. Их он писал и в окопах 
на фронтах Первой Мировой войны. Он писал о любви, о былых 
воспоминаниях, о мечтах о будущем, о Родине.
За свою недолгую жизнь он успел издать два небольших сбор-
ника стихов. Вот одно из его стихотворений, написанное в 18 
лет.
Как на сердце вдруг стало тихо
Среди наскучившего дня...
Наверно кто-то помолился
Душою чистой за меня.
Наверно кто-то незнакомый,
Далёкий, старый и простой,
Мой образ вспомнил промелькнувший
Своею тихою мечтой.

В 1993-м году в Оптиной Пустыни в Пасхальную ночь были 
убиты три монаха: иеромонах Василий (Росляков), иноки 
Ферапонт (Пушкарев) и Трофим (Татарников). Узнав об 
этом, о.Нестор сказал: «Какая смерть для монахов чудес-
ная! – смерть за Христа. Это милость Господня». До конца 
года он не дожил и смерть его была намного страшней и мучи-
тельней...
Иеромонах Нестор был убит в ночь с 30 на 31 декабря 1993 
года. Водитель довез батюшку на снегоходе «Буран» до храма в 
Жарках. Там его уже поджидали убийцы, скорее всего, прямо в 
келлии. Отца Нестора сначала пытали. Мучители рвали, резали 
и кололи его тело специальными инструментами, сцедили всю 
его кровь. Этот факт – прямое свидетельство о ритуальном ха-
рактере убийства. Прекрасное лицо священника было чудовищ-
но обезображено – его лицом били о стекло, вырывали волосы. 
Вся келья была залита кровью – стены и распятие, даже пото-
лок был в крови! Затем батюшку положили перед распятием... 
Отцу Нестору было тогда 33 года. И вспомнилось, что говорил 
он: «Век мой короток – от 30 до 40 лет». Значит, знал… 
Подозреваемый в убийстве не смог рассказать, как все было. 
Очевидно, что он взял на себя чужую вину. Представители вла-
сти демонстрировали свое нежелание вести расследование и 
смягчили приговор мнимому убийце – он получил только четыре 
года тюремного заключения, как за неумышленное убийство. 
Хоронили отца Нестора на пятый день – ни малейшего запаха 
тления от гроба не исходило. Попрощаться с батюшкой приеха-
ли люди из разных городов. Такого стечения богомольцев храм 
не помнил со времен Царской России. 
Бессребреник отец Нестор по своей смерти почти не оставил 
личных вещей. Даже хоронить пришлось в чужой обуви, так как 
его была слишком старая, изношенная. 
Могила его находится за алтарем храма, которому он посвятил 
последние годы своей жизни. 
Девятый день пришелся на 8 января, Собор Пресвятой Бого-
родицы. Вымолил-таки батюшка у Царицы Небесной венец 
мученический! Небеса обрели нового жителя, а мы – нового 
молитвенника! 
Смерть во Христе суть жизнь 
«Можно убить, но нельзя победить священника Божия, держа-
щегося Евангелия и сохраняющего заповеди Христовы» (святи-
тель Киприан Карфагенский). 
Победа осталась за иеромонахом Нестором – священником, 
отдавшим жизнь за Православие. Страшна участь тех, кто по-
сягнул поднять руку на священника, кто не признает и умаляет 
его подвиг. 
«Восстающий против священника не человека уничижает, а Бога 
и Христа Иисуса, первородного единственного первосвященника 
Отчего» (священномученик Игнатий Богоносец). 



Убийство священника – это святотатсво. Священников, погиб-
ших на своем посту от рук мучителей, искони среди христиан 
почитали особенно. Григорий Богослов говорит, что вообще 
«всех мучеников должно чествовать, а все прочее почитать 
ниже их подвига». «Нет ничего светлее души, которая удостои-
лась потерпеть за Христа», – пишет святой Иоанн Златоуст. И, 
как бы защищая новомучеников от нареканий современников, 
сомневающихся в их святости по причине известных им немо-
щей, вразумляет таковых: 
«Как крещаемые – водою, так претерпевающие мученичество 
омываются собственною кровью». 
Преподобный Исаак Сирин говорит, что «не те только мучени-
ки, которые прияли смерть за веру во Христа, но и те, которые 
умирают за соблюдение заповедей Христовых». 
«Мученичество» (το μαρτύριο) в переводе с греческого языка оз-
начает «свидетельство». Это свидетельство, что смерть во Хри-
сте суть жизнь. Первые христиане устремлялись на мучилищ-
ные арены, чтоб исповедовать христианство, а современные 
нам новомученики чаще всего несут свой подвиг в ежедневном 
соблюдении заповедей Христовых, за что бывают умерщляемы 
богоненавистниками. Но и те и другие, приняв мучения, стано-
вятся воскресшими со Христом. Смерть становится торжеством 
жизни. 
«Кровь мучеников – это семя христианства» (Тертуллиан). С 
глубокой древности все престолы православных храмов стоят 
на мощах святых мучеников. Обагренный кровью подрясник 
отца Нестора владыка Амвросий благословил хранить под пре-
столом храма. 
В Москве хранится скуфья отца Нестора, и временами она исто-
чает удивительное благоухание... 

12 ЯНВАРЯ РОДИЛИСЬ СЕРГЕЙ ПАВЛОВИЧ 
КОРОЛЁВ И ИГОРЬ ВАСИЛЬЕВИЧ КУРЧАТОВ

Гениальные русские учёные ро-
дились в один день 12 января: 
Курчатов в 1903, а Королёв в 
1907– с разницей в 4 года. Оба 
не дожили до 60 – Курчатов 
ушел в 57 лет, Королев – в 59. 
Но они успели создать тот щит, 
которым до сих пор надежно 
укрыта современная Россия.
12 января 2024 года - 121 год 
со дня рождения отца рус-
ской атомной бомбы и 117 лет 
отцу русского ракетострое-
ния. С этими двумя именами 
теснейше связано создание 
ракетно-ядерного щита нашей 
страны, который защищает нас 
по сей день.

За что мы воюем на СВО?: 
Русских наказывают за отпор мигрантам, а те насилуют 

русских и устраивают оргии.
Пока русские погибают в боях на Украине, пустеющие го-
рода России заполняются пришельцами из Средней Азии 
и других теплых стран, где им почему-то не живется. Они 
чувствуют себя всё более безнаказанно, а мы всё безза-
щитнее – и за это нам порой приходится благодарить свои 
собственные власти.
«За что мы воюем на СВО?». Это вопрос не какого-то блоге-
ра-навальниста, сбежавшего из России через Верхний Ларс и 
теперь ведущего антироссийскую пропаганду за деньги Госдепа. 
Это спрашивает на «Радио России» отец школьника из Челя-
бинска, вместе с друзьями в феврале этого года давшего отпор 
банде хулиганов-мигрантов.
Как издавна заведено в России, жертвами тут же стали сами 
агрессоры, а школьники – превратились в «русских скинхедов». 
Один из них до сих пор находится в СИЗО. 
Отец одного из ребят недавно вернулся со спецоперации, в 
которой участвовал под позывным Татарин – он получил его за 
свою национальность (да, отец одного из «русских скинхедов» 
оказался татарином). Ведущие позвали его в студию, где он 
рассказал: У меня три сына, и на каждого нападали мигранты. 
Старшего избили толпой, лишь благодаря неравнодушному 
человеку на машине он смог спастись. Второго избили таджики, 
написал заявление, ноль реакции.

Данные младшего после инцидента тут же выставили в сети 
- фамилия, имя, отчество. Я находился на СВО и боялся, что 
моего сына найдут и убьют. Поэтому и вернулся с СВО – хотя 
мог служить по контракту. 
У меня средний живёт с девчонкой, у них отец тоже мобили-
зованный, им пришлось только из-за мигрантов переехать из 
ЧТЗ на северо-запад. На неё и нападали, и обзывали «русской 
шл***». Моего сына, хоть он и татарин, как я, называли «русский 
Ваня», сопровождая это всё оскорблениями. 
По словам отца мальчика, истинными нацистами являются не 
русские, а мигранты, которые заявляют, что русские находятся 
не на своей земле, поэтому они могут делать с ними всё, что 
хотят. 
Я задаюсь вопросом - что мы защищаем на СВО? Кого мы за-
щищаем на СВО?
Отец признался, что все время на службе переживал об опасно-
сти для своих детей. Ему приходилось думать не об СВО, а об 
угрозах своему сыну. По его словам, таких как он, очень много 
на фронте – благодаря интернету отцы детей видят, что творит-
ся у них в тылу.

Отбил пенсионера от киргизов? В тюрьму, мерзавец
В начале декабря москвич Павел по дороге домой увидел, как 
несколько киргизов-курьеров обступили пенсионера. Они плева-
ли на него, материли и угрожали.
Причиной конфликта, как выяснилось, стало замечание пенси-
онера, офицера в отставке, за агрессивную езду курьеров по 
тротуару. 
Павел заступился за старика, напомнив иностранцам, что нель-
зя так вести себя, тем более с пожилыми людьми. На это один 
из мигрантов ответил ему «А вы что, два голубка, два п***?», 
видимо, спроецировав на москвича богатые культурные тради-
ции своей родины. 
Как всякий русский человек, Павел был возмущен таким оскор-
блением и потребовал извинений, на что киргиз начал его 
толкать и провоцировать на драку. Однако выяснилось, что на 
бойцовском ринге агрессору лучше было бы не выступать – от 
встречного удара он упал на тротуар и по несчастливой случай-
ности лишился четырёх зубов. 
Проявив незаурядную правовую грамотность, мигрант немед-
ленно обратился в полицию, выставив в заявлении жертвой 
себя, а Павла и пенсионера – обидчиками. 
И добрые российские силовики… сразу поверили ему.
На Павла возбудили уголовное дело о причинении вреда здо-
ровья средней тяжести, киргизы проходят пострадавшими. На 
стадии дознания полиция полностью игнорирует факт самоо-
бороны, как и заявление Павла по факту насилия и угроз. По 
словам следователей, заступнику стариков грозит до пяти лет 
лишения свободы.

Мигранты есть, а дворников нет
Нас долго пугали – если трудолюбивые мигранты уедут, мы уто-
нем в снегу, льду, листьях, мусоре и с чем там еще ежедневно 
сражаются эксперты по метлам и лопатам.
Реальность превзошла ожидания. Оказывается, все это может 
настать даже без уезда мигрантов, и более того – при наличии 
дворников и даже после того, как на них были потрачены день-
ги.
Именно на это пожаловался депутат Мосгордумы Дмитрий Лок-
тев, видеообращение которого стало вирусным в сети.
По словам столичного народоизбранника, в некоторых районах 
Москвы реальный дефицит дворников на улице близится к 90%. 
Однако нанять их невозможно – все бюджетные позиции на их 
найм закрыты, деньги выделены и потрачены.

Десять лет за вечную травму
В Забайкалье трое узбеков приговорены к 10 годам строгого 
режима за изнасилование 21-летней девушки. 
Преступление случилось в начале января прошлого года, од-
нако приговор огласили только на днях, сообщает местный но-
востной портал «Чита. ру». Трое приезжих, оголодав по женской 
ласке, вышли на «охоту» в поисках жертвы.
Избив первую встреченную ими девушку, они затащили её в 
квартиру, где несколько часов издевались над ней. А когда 
насытились, то просто вышвырнули на улицу, пригрозив убий-
ством, если не будет молчать.
Однако девушка решилась обратиться к правоохранителям. 
Спустя три часа, надо отдать полиции должное, насильники 
были задержаны. Сегодня они получили приговор – 10 лет 
лишения свободы. Учитывая, что им 26-28 лет, из тюрьмы они 
выйдут еще способными на новые преступления.
Равноценна ли такая мера наказания за ужас, который ляжет 



несмываемым бременем на всю оставшуюся жизнь девушки?
Радуйтесь, россиян всё больше

Программа переселения соотечественников в Россию работает 
– по ней наша страна стала новой родиной уже для 1.1 млн че-
ловек, отрапортовала Мария Захарова. Правда, представитель 
МИД кажется забыла уточнить, что подавляющее большинство 
наших новоявленных соотечественников, которые получили 
гражданство по программе – узбеки и таджики, а не русские из 
стран бывшего СССР.
Как бодро докладывает пресс-служба МВД Боровичского района 
Новгородской области, стать участником программы переселе-
ния очень просто – достаточно одного желания. 
«Только в нынешнем году около 300 соотечественников и чле-
нов их семей переехали на ПМЖ в Новгородскую область, на-
пример, уже бывший гражданин Таджикистана Ганиев Киромид-
дин Алихматович. Первоначально участником государственной 
программы выступила его жена Авазова Миджгона Саидшоевна, 
которая включила в своё свидетельство близких родственников, 
тем самым облегчив им путь к гражданству России. В августе 
2019 г. они уже смогли получить паспорта гражданина России. 
У Киромиддина и Миджгоны была мечта собрать всю свою 
большую семью вместе (на фото), и шаг за шагом они шли к 
её достижению – приобрели жильё в городе Боровичи, чтобы 
остаться здесь насовсем».
Фото: пресс-служба МВД Боровичского района Новгородской 
области
Сейчас заплачем от умиления. Или от еще чего-нибудь.

«Голубая устрица» в заводском бараке
Кто сказал, что «радужная чума» грозит нам с тлетворного Запа-
да? Вы просто плохо знаете Восток.
Один из рабочих Новолипецкого металлургического комбината 
распространил в сети скрин из рабочего чата, в котором гово-
рится об изнасиловании мигрантами заводской уборщицы.
По его словам, руководство завода пытается замять дело, что-
бы не «прославить» предприятие не так, как им бы хотелось. 
Пострадавшей женщине 64 года. По словам автора сообщения, 
над ней издевались всю ночь напролет, а потом, как обычно, 
вышвырнули на улицу, после чего она еле добралась до травм-
пункта.
Пикантность ситуации в том, что на этом самом заводе, как 
ранее сообщалось, гастарбайтеров недавно застукали на 
«однополой оргии», которую они устроили в рабочей подсобке. 
К сожалению, из-за ограничений Дзена мы не рискуем приве-
сти её описание в соцсетях – а может, и к счастью. Но уверяем 
читателей – там было всё настолько мерзко, что запреты и к 
лучшему.
Печально другое. Пока российские СМИ остервенело гоняются 
за участниками «вечеринки Ивлеевой», вечеринки куда кру-
че устраивают у нас за спиной «горячие жеребцы» из теплых 
стран. 
Но для СМИ и правоохранителей, похоже, это не представляет 
интереса.

там ещё чего упоминать). Народ какой-то, Державу, ещё чего. 
Совесть. Честь. Человечность и т.д. 
Не-не, не-не, Стрелков Игорь ни такой, Он вам (бесы бесоватые) 
не уподобился. За что мягко говоря и присел. За что и закрыли. 
Сугубо за это верно? За то, что ОН ОКАЗАЛСЯ ЧЕЛОВЕКОМ - А 
НЕ МРАЗЬЮ - КАК ВЫ, ВЕРНО? Прозападные жополизы-жопо-
сосы, чмырлики дешёвые. 
Какой-то там пост в интернете-вконтакте якобы к чему-то призы-
вающий - совершенно не при чём. Не за этот пост - так за другой 
потянули бы, за что угодно, нашли бы повод и всё такое. 
Когда всякие Абрамовичи с Фридманами, всякие Чубайсятины 
вместе со всякой остальной «иноагентурной шелухой» бро-
дят на свободе и всё у них прекрасно, за поддержку и помощь 
Украине по убийству наших солдат и т.д. - а всякие Стрелковы 
с Удальцовыми отправляются за решётку и сидят за ЯКОБЫ 
ЧЕГО-ТО ТАМ... 
То всё становится очень ясно. Кто у нас там в верхушке 
власти сидит. Кто такие, по делам по плодам их узнаете их. 
Банально. Что говорить. В овечьей шкуре приходят они к 
вам, нутром же они, суть их - волки хищные. Только... Волки 
как говорится животные довольно благородные, со своим 
инстинктивном-кодексом чести даже или вроде того. 
У вас же - подобное напрочь отсутствует. Шакалы, гиены, о 
да. Это о вас. Шлюхи и б. - тоже про вас. 
Повторюсь, чем бы не закончилась эта история для Игоря Ива-
новича Стрелкова - СВОЙ ДОЛГ - ОН УЖЕ - ОТДАЛ И ВЫПОЛ-
НИЛ. РОДИНЕ ОТДАЛ. Уже. Понимаете? За него как-бы можно 
не безпокоиться, ибо он победил. 
Другое дело - до боли великой жалко тех - у кого вы этого 
человека из дому́ забрали. Девочек жалко. Особенно Чадо, 
особенно Дочь. 
Вот этому Человеку-Человечку маленькому вы горе принесли. 
Причинили. Причиняете. 
За что? Всё за то же, верно? За то, что ЕЯ ОТЕЦ - НЕ МРАЗЬ 
- в отличии от вас ублюдков и подонков. Правильно? Вот она 
страшная и горькая правда. И вот она Россия без всякой спра-
ведливости во всей своей красе. 
Но это до поры, до времени, до определённого момента. Воз-
мездие неотвратимо как смерть. 
Чего вы боитесь ЖАБЫ ТРУСЛИВЫЕ как огня и первого, и вто-
рого. 
В отличии от вышеупомянутого Человека. 
Который не боится ни смерти, ни ответа за свои поступки из 
Любви к своей Родине и своему Отечеству. 
Подчеркну - ни ответа за свои ПОСТУПКИ (А НЕ ПРОСТУПКИ) 
из Любви к России. 
Стрелкову остаётся пожелать Здравия доброго, Духа стойкого, 
да Воли крепкой, и сказать - СПАСИБО. 
СПАСИБО ЗА ПОДВИГ. СПАСИБО - ЧТО ЧЕЛОВЕК. А не обе-
зьяноподобное расчеловеченное безобразие. 
Помнить Подвиг этот буду, ни забуду, в пример собой возьму. 
Не забуду и ваше «подвижничество» товарищи смерды, нежити 
и нелюди. 
Выражаясь по-русски. Точка.

Чем бы не закончилась вся 
эта история со Стрелковым, 
свой главный долг он на все 
146% выполнил и исполнил. 
Долг Священный свой перед 
Богом, перед Русью-Россией, 
перед своей Семьёй, перед 
своими Соотчизниками-со-
отечественниками. Перед 
всеми. Перед вся. 
А какой такой долг, спросите 
вы, он отдал? 
ОСТАЛСЯ ЧЕЛОВЕКОМ - отве-
чу вам я. 
Вернее даже не так. 
ВНАЧАЛЕ - СТАЛ ЧЕЛОВЕ-
КОМ - ЗАТЕМ - ИМ ОСТАЛСЯ. 
Вопреки всему - как принято 
говорить. 

Вопреки всему этому Лукавому миру. Всем тем малодушным 
и бездушным вопреки - которые ни людьми не стали, ни челове-
ками. И как это принято говорить - душу свою за баблосы Дья-
волу продали с потрохами. Те, которые культу Тельца Золотого 
сдали всё и вся. В том числе и свои жопы с головами (что уж 

Валентина Счастливая



1.

2.

3.

4.
Нынешняя политика государства - это 
замещение нас мигрантами».
Депутат Госдумы Михаил Делягин вы-
ступил в Госдуме с разгромной речью, 
осуждая нынешнюю миграционную 
политику государства. Они, едут суда, уже 
не работать. А делить, территорию, нашу 
территорию.

5.

6.

9.

7.

8.


